

TRAITEMENT HUILE

Améliorateur de viscosité

400 ml



améliorateur de viscosité pour huile

Graissage optimale du moteur même durant les démarrages à froid. Renforce l'indice de viscosité à chaud. Réduit considérablement la friction et l'usure en formant un film lubrifiant à grande capacité de charge sur toutes les surfaces de frottement et de glissement à l'intérieur du moteur. Améliore la viscosité de l'huile et rétablit la puissance du moteur.

Résultat : Réduction des risques de fuite d'huile. Protection du moteur renforcée à long terme. Performance optimale du moteur. Réduction des bruits de moteurs et des fumées d'échappement. Réduction considérable de la consommation d'huile et de carburant.

Viscosity enhancer for lubricants

Optimum lubrication of engine even during cold starts. Strengthens the melt viscosity index. Considerably reduces the friction and wear by forming a high load capacity lubricating film on all friction and sliding surfaces inside the engine. Improves the viscosity of the oil and restores engine power.

Result : Reduced risk of oil leakage. Enhanced long term motor protection. Better engine performance. Reduced engine noise and fumes. Significant reduction of oil and fuel consumption.